

3B geht in den Wald

Wir waren Ende Oktober im Wald und haben den Förster Herr Wiechmann und seinen Hund Paco besucht.



Er hat uns ganz viele Sachen über seinen Wald erzählt und erklärt.



Wir haben auch Spiele gespielt und mussten z.B. verschiedene Pflanzen und Insekten finden.

Am Schluss zeigte uns Herr Wiechmann noch, wie man mit Harz Feuer machen kann.



Das war ein super Tag! 😊

3b geht zur Feuerwehr

Ende Februar war die Klasse 3b bei der Feuerwehr. Herr Hatzag hat uns das Feuerwehrhaus, die Autos und die Ausrüstung gezeigt und erklärt. Wir durften auch die Feuerwehrausrüstung anziehen. Dann hat er uns noch von einigen Einsätzen erzählt. Am Ende hat ein Feuerwehrmann die Drehleiter ausgefahren.



Bericht/Gestaltung: Mila, Nelly, Nida, Jakob (3b)
Fotos: Frau Dentl